

# *La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères dénonce la nouvelle campagne médiatique sur le différend de son pays avec le Guyana*

---



Caracas, 9 octobre, RHC-PL.-La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a dénoncé à Caracas, la nouvelle campagne médiatique sur le différend territorial qui oppose son pays au Guyana, et laquelle est menée par le président de ce pays, David Gragner.

Delcy Rodríguez a accusé ce chef d'État de mentir à la communauté internationale avec la présentation d'un livre à l'ONU dans lequel il accuse le gouvernement bolivarien de fomenter des présumés plans d'intervention.

La ministre vénézuélienne a aussi appelé le président guyanien à respecter le Venezuela et à ne pas confondre l'opinion de son propre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72064-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-denonce-la-nouvelle-campagne-mediatique-sur-le-differend-de-son-pays-avec-le-guyana>



**Radio Habana Cuba**